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FIRMADO UN ACUERDO CON LA MINISTRA DE FOMENTO 

Se enterrarán 5 kilómetroa de la Carretera de Toledo 

,, 

y además ... ; 

FIRMADO EL ACUERDO 

CON LA CONSEJERA DE TRANSPORTES 

La Línea 3 de Metro llegará a 
El Casar y Perales del Río 

GETAFE C.F.S.A.D.: 

La mejor temporada 
de la Historia 
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Carroza de apoyo a Madrid 2012. llll 

Bebe. David de María. 

Las fiestas estuvieron 
concurridas y animadas 

N plena resaca festiva, el balance de las fiestas 
patronales se puede calificar de positivo. Han sido unos festejos 
concurridos, animados, y sin incidentes dignos de mención. 
Destacar cualquiera de los cientos de eventos que han salpicado 
diversos lugares de Getafe, resulta una labor difícil, aunque 
siempre quedan esos detalles que recordar. Detalles como la 
vuelta al ruedo de Ortega Cano, que se vio rodeada de la 
curiosidad que despierta esta figura del toreo, y que no defraudó a 

" 

sus seguidores.o el Desfile de Carrozas, 
que cumplía su 50 Aniversario y que fue 
el acto multitudinario por excelencia. 
Llamativa fue también la Bajada de la 
Virgen, con miles de personas en el 
recorrido, la Chamá con su homenaje al 
400 aniversario del Quijote; los 
conciertos para todos los gustos ... en 
definitiva las fiestas en estado puro. � 

Taormina fueron 
los Pregoneros. 

José Ortega Cano. 
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El Sueño de Morfeo. Albertucho 
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Ilusión y empeño
OS Convenios firmados por el 

Ayuntamiento de Getafe para enterrar la 
A-42 (Autovía de Toledo) a su paso por nues
tra ciudad, y la prolongación del Metro hasta
El Casar y Perales del Río son dos hitos des
tacados en la política del Gobierno Municipal
y la culminación de dos reivindicaciones de 
la ciudadanía. Desde el Ayuntamiento se tra
baja con ilusión y empeño con las distintas
administraciones, en estos casos Ministerio
de Fomento y Comunidad de Madrid, para
lograr que Getafe siga siendo un referente
destacado no sólo de la Comunidad de
Madrid sino también en el ámbito nacional.

Sacar adelante el proyecto de enterra
miento de la A-42, haciendo "desaparecer" 
una barrera de casi cinco kilómetros, y pro
longar el Metro de Madrid hasta El Casar 
(junto al futuro desarrollo urbanístico de los 
Molinos) y posteriormente acercarlo hasta 
Perales del Río, nos colocarán como una de 
las ciudades con mejores infraestructuras 
dentro y fuera de nuestras fronteras. La tena
cidad que se ha demostrado desde que se die
ron los primeros pasos para lograr ambos 
objetivos, demuestra una vez más que aquí 
sigue primando el interés general. 

En ambas negociaciones, que no han 
resultado fáciles, se han tenido siempre en 
cuenta las necesidades e intereses de los ciu
dadanos. En Getafe los sueños se convierten 
en realidad y el término "imposible" es un 
aliciente más para conseguirlos. 
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0 LENOS 

Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno 
del día 17 de febrero de 2005 

1v l. Aprobación, si procede, del Borrador del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada el 3 de febrero de 2005. 

Aprobada por unanimidad. 

-1¡; 2. Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía. 

Los señores asistentes quedan enterados. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, Patrimonio, 
Seguridad Ciudadana y Función Pública 

-fp 3. Proposición del Concejal Dele
gado de Hacienda, Patrimonio y Seguri
dad Ciudadana sobre modificación de 
la cantidad global destinada a producti
vidad del personal funcionario. 

Aprobada por mayoría con los votos a 

favor del PSOE, IU y la Concejala no ads

crita y abstención del PP. 

-fp 4. Proposición del Concejal Dele
gado de Función Pública, Régimen Inte-

4 rior y Cultura sobre aprobación de las
retribuciones de los Cargos de la Cor
poración desempeñados en régimen de 
dedicación exclusiva. 

Aprobada por mayoría con los votos a 

favor del PSOE, IU y la Concejala no ads

crita y en contra del PP. 

1v 5. Proposición del Concejal Dele
gado de Función Pública, Régimen Inte
rior y Cultura sobre modificación de la 
relación de puestos de trabajo vigente, 
por aplicación del Convenio Colectivo y 
del Acuerdo de Funcionarios. 

Aprobada por mayoría con los votos a 

favor del PSOE, IU y la Concejala no ads

crita y abstención del PP. 

1v 6. Proposición del Concejal Dele
gado de Hacienda, Patrimonio y Seguri
dad Ciudadana sobre reconocimiento 
extrajudicial de créditos. 

Aprobada por mayoría con los votos a 

favor del PSOE, IU y la Concejala no ads

crita y abstención del PP. 

1v 7. Proposición conjunta de los Gru
pos Municipales PSOE e IU sobre ofrecí-

miento y compromiso de puesta a dispo
sición de suelo municipal, para el empla
zamiento de la Fábrica de Ensamblaje 
de Helicópteros, EUROCOPTER. 

La Presidencia propone que la proposi

ción sea institucional de los tres grupos 

políticos, por unanimidad se muestra con

formidad por lo que el epígrafe queda del 

siguiente modo: 

Proposición Conjunta de los tres 
Grupos Municipales PSOE, PP e IU, 
sobre ofrecimiento y compromiso de 
puesta a disposición de suelo municipal, 
para el emplazamiento de la Fábrica de 
Ensamblaje de Helicópteros, EURO
COPTER. 

Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Urbanismo, 
Desarrollo Industrial y Medio Ambiente 

1v 8. Proposición de la Alcaldía-Presi
dencia sobre aprobación de Borrador 
de Protocolo a suscribir entre el Minis
terio de Fomento y el Ayuntamiento de 
Getafe para la elaboración de un Estu
dio Técnico para la integración del 
tramo de la Autovía A-42 a su paso por 
el Término Municipal. 

Aprobada por unanimidad 

1$ 9. Proposición conjunta del Grupo 
de Concejales del PSOE y del Grupo de 
Concejales de IU sobre la entrada en 
vigor del Protocolo de Kioto. 

Aprobada por unanimidad. 

-fp 10. Proposición del Concejal Dele
gado de Urbanismo sobre ofrecí-

miento y puesta a disposición de la 
Consejería de Transportes e Infraes
tructuras de la Comunidad de Ma
drid, de los terrenos necesarios para 
llevar a cabo la construcción de un ca
rril bici entre el Sector 111 de Getafe y 
Perales del Río 

Aprobada por unanimidad. 

, 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Area Social 

1v 11. Proposición de la Concejala Delegada del Ár�a Social, 
Participación Ciudadana y Drogodependencias, sobre apro
bación inicial de la Ordenanza General Reguladora de las 
Bases de Concesión de subvenciones del Ayuntamiento. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la 

Concejala no adscrita y abste11ción del PP. 
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Enterramiento A-42: otro proyecto 
que se hará realidad 

L pasado 9 de mayo se firmó 
entre la Ministra de Fomento, Doña Mag
dalena Álvarez (PSOE) y el 
Alcalde de Getafe, Don Pedro 
Castro Vázquez (PSOE) el 
Acuerdo para soterrar la Carre
tera de Toledo (A-42) a su pa
so por Getafe. Con este acuer
do se elaborará un Estudio 
Técnico para la integración y 
soterramiento del tramo de la 
A-:1-2 a su paso por Getafe. 

Esta obra podrá iniciarse en 
el año 2007 y en el proyecto se invertirán 
más de 100 millones de Euros. 

Es sin duda este uno de los mayores 
logros del Ayuntamiento de Getafe y de 
sus vecinos y vecinas que van a posibili
tar avanzar en eliminar las trabas, tanto 
físicas como sociales que han separado a 
los Barrios de Getafe. 

Este Gobierno Municipal, con su Al
calde Pedro Castro a la cabeza, ha sido el 
artífice de grandes logros que han posi
bilitado el ir construyendo una Ciudad 
más humana, tanto desde el punto de vis
ta social como urbanístico. 

Fuimos capaces de traer la Universi
dad Carlos III, de dotar a Getafe de la in-

fraestructura educativa y so
cial que necesitaba, trajimos 
el Hospital, los Parques Em
presariales, las viviendas ac
cesibles para todos y como no, 
nos propusimos soterrar la Vía 
del tren, línea C-4 y lo conse
guimos. 

Fuimos capaces de hacer 
todo eso, gracias al tesón, el 
trabajo y el compromiso con

junto con los y las Getafenses. Si fui
mos capaces de hacer todo eso, sere
mos capaces de soterrar la carretera de 
Toledo. 

Es este sin duda un gran proyecto, una 
gran apuesta, un compromiso en el avan
ce de construcción de una Ciudad por y 
para los Ciudadanos, sin aristas, sin ba
rreras, solidaria y vivible. 

Con este proyecto se va a incidir no 
solamente en Getafe, sino también en to
dos los Municipios que están situados en 
el Sur de Madrid (más de 1,5 millones de 
habitantes). 

Este es un proyecto cargado de ilusión 
que va a permitir entre otros objetivos y 
como establece el Protocolo: 

- Minimizar el efecto barrera, mejo
rar la accesibilidad en centro de la Ciu
dad. 

- Eliminar la barrera social que su
pone la a-42. 

- Mejorar la habitabilidad de Ba
rrios como son Alhóndiga, Margaritas, 
Sector III y El Bercial. 

- Mejorar el Medio Ambiente eli
minado el trayecto negativo que supone 
la Autovía A-42. 

Desde estas líneas el Grupo Socialista 
quiere dar las gracias por el esfuerzo de 
todos en conseguir estos grandes logros 
pero sobretodo por creer en este Gobier
no Municipal y en el proyecto comparti
do de Ciudad. 

UN GRAN PROYECTO, UNA GRAN 
APUESTA, UN COMPROMISO. 

Francisco David Lucas Parrón 
PORTAVOZ DEL GRUPO 
MUNICIPAL SOCIALISTA 

k 
izquierda unida. 

Francia nos hace recuperar la esperanza 
en otra Europa posible 

OS resultados del Referéndum so
bre la Constitución Europea en Francia nos 
deben hacer reflexionar sobre las voces 
que en España calificaban al "NO" como 
fundamentalmente de derechas. 

competencias. Han creído en que "Otra 
Europa es posible". 

Sin pretender deslegitimar el resultado 
en España, la comparación con Francia nos 
obliga a hacer algunas reflexiones. 

La victoria del "NO" en 
Francia ha sido una victoria de 
las fuerzas progresistas, de to
dos y todas los que no se han 
querido resignar con una Euro
pa impregnada de neoliberalis
mo y exenta de avances en cues
tiones sociales. 

'1-� . �..�. fi: 
l: 

En España la participación 
fue de un 42,32 %, una de las 
más bajas de la historia reciente 
de la democracia española, 
mientras en Francia la participa
ción ha sido de un 70%, una de 
las más altas en las consultas 
electorales. 

La izquierda social ha estado 
unida. La gran mayoría de los 
socialistas y de los sindicatos franceses han 
optado por la Europa Social que de forma 
muy mayoritaria representan el voto NO a 
este Tratado Constitucional. 

Los y las franceses y francesas han re
chazado una Europa que permite la libre 
circulación del capital financiero y que 
avanza en la desregulación del mercado la
boral, permitiendo a las empresas reubicar
se en países donde la mano de obra sea mas 
barata o donde los trabajadores estén me
nos organizados. Los franceses han recha
zado una Europa construida desde los Jefes 
de Estado y con un Parlamento con escasas 

Creemos que la principal 
causa de la baja participación 

en España, ha venido determinada por la 
precipitación del Gobierno Zapatero en 
convocarlo, lo cual ha condicionado el re
lativo conocimiento de los españoles del 
Tratado y sobre todo un debate escaso ba
sado en tópicos que intentaban situamos a 
los partidarios del "No" en la vertiente an
tieuropeísta. 

Nosotros queremos fortalecer Europa 
frente al dominio de los Estados Unidos de 
América, pero creemos que el Tratado ha 
dejado pasar la oportunidad de construir 
una Europa pacifista que rechazara la gue
rra como elemento de política exterior. 

Toda la prensa, nacional e internacional 
reseña el amplio debate que se ha dado en 
Francia, los franceses han decidido con los 
argumentos sopesados y se les ha facilita
do la reflexión para poder decidir. 

Se utilizó la vinculación que la Demo
cracia Española ha tenido con Europa, pa
ra intentar condicionar la profundización 
de la democracia en España a la Constitu
ción Europea, pero la Europa que se nos 
propone es una Europa basada en los capi
tales financieros y no una Europa de los 
ciudadanos y ciudadanas. Esta sí sería una 
Europa profundamente democrática. 

Hay que reseñar la importancia que el 
Referéndum francés tiene para los demó
cratas del mundo, al ser la cuna de la de
mocracia, al ser el país dónde los Princi
pios de Libertad, Igualdad y Fraternidad se 
hicieron realidad. 

Para todos aquellos que dieron un sí 
resignado, como si este fuera el único ca
mino para la construcción europea, le 
queremos hacer un llamamiento a la ilu
sión, porque AÚN ¡OTRA EUROPA ES 
POSIBLE!� 

Ignacio Sánchez Coy 
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL DE IU 
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N informe de 22 de marzo, 
de los Servicios Jurídicos de la Univer
sidad Carlos 111 de Getafe y otro de los 
Servicios Fiscales del Ayuntamiento 
de 30 de marzo, ambos contrarios a las 
tesis mantenidas por el PSOE
IU, en el procedimiento judi
cial seguido contra los veci
nos de Getafe por la aplica
ción de la Tasa de Basuras, 
han obligado a Pedro Cas
tro, Alcalde de Getafe, ante 
una más que probable nueva 
condena, incluso en costas, al 
Ayuntamiento, a Decretar, con fecha 31 
de marzo, desistir del Recurso presenta
do contra la Sentencia, del Juzgado de lo 
Contencioso Administrativo n.º 11, que 
declaraba la "nulidad por no ser con
forme a derecho del Art. 6 de la Orde
nanza Fiscal Reguladora de la Tasa 
sobre la Gestión de Recogida de Resi
duos Sólidos Urbanos, aprobada por el 
Ayuntamiento de Getafe el 22 de 
diciembre de 2000". 

El Grupo Municipal del PP de Getafe, 
una vez estudiado el avance de las actua-

6 ciones judiciales, concluye que: retirar 
el recurso, significa que la Sentencia 
adquiere firmeza y por lo tanto se 

ORREO 

acepta por el Gobierno Municipal, del 
PSOE-IU, la ilegalidad de los artícu
los de la Ordenanza que sirven de 
base para fijar las cuantías de las 
liquidaciones giradas a los vecinos 

desde el 22 de diciembre de 
2000, es decir en la aproba
ción inicial de la misma. 

Por lo tanto, Pedro Castro 
y su Gobierno, tienen que 
aceptar que todas las liqui
daciones giradas desde el 
año 2001, lo han sido bajo la 
regulación de un articulado 

nulo y por extensión han de ser nulas 
también. 

Ante la nueva avalancha de recursos a 
la Alcaldía, que estos días están presen
tando los vecinos en el Registro del 
Ayuntamiento, solicitando la devolución 
de las cantidades embargadas y/o paga
das por la Tasa de Basuras, el Gobierno 
Municipal ha ordenado el envío, sola
mente a los recutTentes en el Juzgado, de 
una carta en la que se les comunica que 
se va a proceder, sin necesidad de solici
tarlo, al cumplimiento de la Sentencia. 

Ante la falta de pronunciamiento 
sobre el resto de Contribuyentes, el Par
tido Popular de Getafe, ha presentan-

do una nueva Proposición al Pleno 
solicitando, al igual que lo hizo el pasa
do 18 de octubre de 2004 y que fue 
rechazado por el PSOE-IU, que, tam
bién de oficio, sean anuladas todas las 
liquidaciones de 2001, 2002, 2003 y 
2004 giradas por la Tasa de Basuras a 
todos los vecinos. 

Desde el Partido Popular de Getafe 
se pide a los vecinos, que presenten un 
escrito en el Registro solicitando la 
devolución de su dinero, y a participar 
activamente en los actos que convoquen 
las Asociaciones de Vecinos y Platafor
mas Vecinales contrarias a la Tasa de 
Basuras. 

"Es hora de atender a todos los veci
nos. La democracia no acepta la posibi
lidad de existencia de ciudadanos de pri

mera y de segunda y el PSOE y su socio 
de gobierno, !U, han de cumplir con ese 

principio general. Todos los vecinos de 
Getafe han de gozar de los mismos dere

chos y obligaciones y por lo tanto a 
todos se les debe devolver lo embargado 
y/o abonado por la Tasa de Basuras" . .,., 

José Luis Moreno 

PRESIDENTE Y PORTAVOZ 

PP DE GETAFE 

¿Hubo el 30 de octubre de 1936 un bombardeo 
sobre una escuela de Getafe con decenas 
de niños muertos?

A Guerra Civil es el acontecimiento 
capital de nuestra historia contemporánea. 
Tanto que todavía, hoy 66 años después de su 
finalización, surge con fuerza y polémica (por 
ejemplo en la retirada de la estatua del G. Fran
co), pero como dijo un maestro de la historia de 
nuestro país, M. Tuñón de Lara: 

"No es del olvido ni tampoco del recuerdo 
pasional, sino del conocimiento histórico lo 
más riguroso posible, de donde las sociedades 
adquieren una experiencia, que les permita la 
repetición de las tragedias". 

Con esta intención quiero solicitar de los 
vecinos de Getafe su ayuda para reconstruir 
un episodio de esta Guerra en nuestra locali
dad: se trata del probable bombardeo de una 
escuela el 30 de octubre de 1.936 con un 
saldo de decenas de niños muertos. Este epi
sodio hasta ahora ha quedado perdido en el 

olvido como tantos, pero al mismo tiempo exis
ten unas fotos de aquella época en las que apa
recen una serie de niños muertos en bombardeos 
en "Madrid" -con toda la expresión de horror 
de la guerra en sus caras anónimas- que lle
van prendido en la ropa un cartelito con un 
número. Estas fotos han dado la vuelta al 
mundo. 

Hoy es posible que podamos demostrar que 
esas fotos pertenecen a esos niños que murieron 
en Getafe a causa de aquel bombardeo del 30 de 
octubre de 1.936 y para ello solicito su ayuda: 
Si en su familia queda alguien o algo que pueda 
ayudar a demostrar que aquel triste suceso ocu
rrió le ruego se ponga en contacto conmigo a 
través de la redacción de este periódico o del 
número de teléfono 607824049. 

Cualquier información puede ser funda
mental para reconstruir aquellos hechos y 

poner un nombre a la cara de aquellos pobres 

niños. Este es el trabajo que como historiador 

estoy llevando a cabo actualmente y para el 

que solicito la ayuda de todo aquel que tenga 
algo que decir al respecto después de tanto 

tiempo. 

Después de tanto tiempo reconstruir la his

toria es siempre reconstruir vida y la verdad 

de los que ya no pueden contarla y solo por 

esto, ya valdría la pena, sobre todo cuando es 

posible hacerlo entre todos. ?. 

José Luis Sánchez de Pozo 
Licenciado en Historia Contemporánea 

por la UAM 
Diploma de Estudios Avanzados por la UNED 

Catedrático de Historia del IES 
Clara Campoamor de Getafe 



OR, fin Campeón del Mundo, 
¿un recorrido duro? 

Con este ya he participado en cinco 
campeonatos, con un palmarés de tres 
medallas de bronce. Ha sido un reco
rrido muy duro aunque cuando supe 
que este último se celebraría en Ma
drid, dije "ésta es mi oportunidad y he 
de dar el máximo de mí mismo". 
Luego todo salió a pedir de boca, a 
pesar de la calidad de los rivales a los 
que me enfrenté. 

¿La próxima meta son las Olimpia
das? 

Actualmente, según los entrenadores 
y técnicos, tengo todas la papeletas para 
asistir, pero de aquí a dos años aún 
queda camino por recorrer y habrá que 
estar a tope en las clasificatorias. Tal y 
como está la situación actual, no debería 
tener problemas. A mi favor cuenta mi 
experiencia en competiciones, lo que me 
da una confianza tremenda en mis posi
bilidades y me ayuda a superar las difi
cultades. 

¿Cómo se mantiene uno en la cima? 
Pues sobre todo con disciplina, moti

vación y capacidad de sufrimiento. Hay 
que entrenar duro y motivarte, sobre 
todo, en los momentos difíciles. Esto es 
lo más importante en el deporte que 
practico. 

"En este deporte hay 

que tener motivación, 

disciplina y capacidad 

de sufrimiento" 

. �NTREVISTA

Rubén Montesinos, campeón del mundo de Taekwondo 
en pesos pesados 

"Actualmente tengo todas 
las papeletas para estar 
en las Olimpiadas" 
Rubén Montesinos, con 30 años, ha logrado algo que llevaba 

persiguiendo desde hace tiempo: proclamarse Campeón del Mundo de 

Taekwondo. Tras cinco campeonatos mundiales disputados, lograba el 

objetivo con la Medalla de Oro en el último Campeonato celebrado en 

Madrid. En su palmarés cuenta con tres medallas de bronce en 

Campeonatos del Mundo, plata en el Campeonato de Europa (2000), dos 

veces oro en el Campeonato de Europa por equipos (2004 ), y oro en el 

Campeonato de Europa (2004). Ahora su máximo objetivo es lograr la 

clasificación para la Olimpiada de Pekín y, si lo logra, espera realizar el 

combate de su vida. De todo ello nos habla en la siguiente entrevista. 

BUENO PARA EL ESTRÉS 

¿La familia Montesinos siempre ha 
estado ligada al mundo del Taek
wondo, cómo se explica esto? 

Precisamente por un compañero de 
trabajo de mi padre que era profesor de 
artes marciales y tenía un gimnasio. 
Probé una clase y me apunté definitiva
mente. Al poco tiempo se apuntaron mis 
hermanos, nos encantó esta disciplina y 
hasta hoy. Te hablo de que yo contaba con 
once años y estoy a punto de cumplir 31. 

Como profesor que eres, ¿qué tra
tas de inculcar a tus alumnos? 

A los chicos pequeños les enseño que 
el Taekwondo es un sistema de autode
fensa y, que nunca se debe utilizar a no 
ser en caso de defensa y no quede más 
remedio. A los competidores les inculco 
que lo importante es tener sangre fría, 
las ideas claras y capacidad de decisión 
a la hora de competir. 

¿Qué consejo les da a los que em
piezan? 

Le diría que el Taekwondo es un arte 
marcial en el que prima la preparación fí
sica y, que es un sistema de autodefensa 
en el que las clases resultan amenas y di
vertidas. Sobre todo se lo recomiendo a 
la gente que tiene mucho estrés. 

Getafe es cada día más conocida, 
entre otras cosas, gracias a sus depor
tistas. ¿Qué opinas al respecto? 

Pues que es algo importante. Me 
acuerdo cuando empecé y decía que era 
de Getafe; y casi nadie sabía ni tan si
quiera situarlo en el mapa. Ahora ha 
cambiado radicalmente. Hablo con 
gente y les digo de donde soy, y me sor
prende el conocimiento que tienen de 
nuestra ciudad de lo que tenemos y de 
donde está situada. � 

Test: sin kimono 

Taekwondo: El camino para conseguir el 
dominio del cuerpo. 

Podium: Satisfacción y sacrificio. 
Combate: Enfrentamiento. 
Rivales: Los que te dificultan el camino 

del éxito. 
Alumnos: Alguien a quien inculcar tus 

conocimientos. 
Disciplina: Te lleva a conseguir el éxito. 
Sacrificio: Dejar atrás muchas cosas. 

"Llevo en este mundillo 

desde los 11 años y ahora 

estoy a punto de cumplir 

los 31; algo de lo que me 

siento muy satisfecho" 
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BONIFICACIONES 
ECOTASA 

El pasado mes de Noviembre se firmó entre el Ayuntamiento de Getafe y 
la Federación de Asociaciones de Vecinos, la Asociación de Comerciantes 
y Empresarios de Getafe, la UGT, CC.00. y las siguientes Asociaciones: 
Amanecer-Alhóndiga, Caserío de Perales del Río, Centro-San Isidro, El 
Bercial, Getafe-Norte, Centro, Juan Carlos I del Sector III, Juan de la 
Cierva, Las Margaritas, Nuevo Perales y Perales del Río, un acuerdo para 
la modificación de la ECOTASA.

En ese acuerdo se establecen una serie de bonificaciones que pueden 
disfrutar todos los vecinos de Getafe, en algunos casos y en otros, aquellos 
que cumplan una serie de condiciones. 

Entre las bonificaciones se establecía que, para los años 2005, 2006 y 
2007 se aplicaría una bonificación general de 6 Euros a todos los recibos. 

Ya no es necesario solicitar la bonificación general de 
6 euros para valores Catastrales menores de 
71.908,70 C y para los pequeños Comercios que están 
comprendidos en las tarifas 2ª, 3 ª, 4ª y 8ª de la 
Ordenanza Fiscal que regula la Ecotasa, ya que el 
Ayuntamiento la aplicará directamente. 

Reunida la Comisión del Seguimiento integrada por las Asociaciones y 
Sindicatos firmantes han acordado que como estas dos bonificaciones 
afectan al 95 % de la población y que el Ayuntamiento conoce estos datos, 
pues son elementos tributarios de padrones de la Tasa, se ha decidido que 
sean aplicadas de oficio y, por tanto, no se deben solicitar.

Por su parte, sí se debe presentar solicitud para el resto de bonificaciones 
que se relacionan a continuación: 

Para presentar 

estas solicitudes: 

� 

� 

Personas que perciben una Pensión No Contributiva 

Personas mayores de 65 años que tengan una renta 
anual menor o igual al Salario Mínimo 
interprofesional (7 .182 €/año en 2005)

PLAZO 
Hasta el 30 de Junio 

IMPRESOS 
En Planta baja 
Ayuntamiento 
de Getafe 

� 

� 

� 

Personas de cualquier edad en los casos de que la 
suma de la renta bruta anual de todos los 
integrantes de la Unidad Familiar sea menor o igual 
al Salario Mínimo Interprofesional (7.182 €/año en 2005).

Inmuebles en los que existe un cuarto de basuras, 
de los descritos en la Ordenanza de Medio Ambiente. 

Empresas que gestionan sus propios residuos 

Ect1ta: Servido de Corr>1.111cac1ór AvLnt::irnento Je Getafe. 'Jiseiic grát1tt> "k 11 i <..r 



N el acto, tanto la Ministra 
como el Alcalde, resaltaron que la ac
tuación supone casi cinco kilómetros 
de enterramiento y la recuperación de 
casi tres millones de metros cuadrados 
de suelo, lo que supondrá una inver
sión de 100 millones de euros. Magda
lena Álvarez aseguró que las obras po
drían comenzar en dos años y medio. 

La firma de este Protocolo se consi
dera aún más necesaria por cuanto en 
Getafe se ha iniciado el desarrollo "de 
una zona residencial situada en uno de 
los lados de la autovía que supondrá 
nueva demanda de tráfico en los viales 
que conectan el centro de Getafe con 

El texto íntegro del acuerdo 

se puede consultar 

en la separata de este 

mismo Boletín 

sus zonas residenciales." Por todo 
ello, en el Protocolo, se dejan explíci
tos los objetivos que se persiguen: Mi
nimizar el efecto barrera; mejorar los 
accesos de entrada y salida de la auto
vía; mejorar la accesibilidad al centro 
de Getafe; mejorar el medio ambiente 
y compatibilizar este proyecto con el 
proyecto de los carriles BUS-VAO. 

El Ministerio de Fomento será el 
encargado de elaborar y tramitar el 
proyecto de acondicionamiento e inte
gración de la autovía, así como de la 
contratación y dirección de las obras. 
Una vez realizados los estudios y co
nocida con precisión la obra a realizar, 
se firmará un Convenio que desarro
llará las cláusulas que se acuerdan en 
este Protocolo. � 

OTICIAS 

El Ayuntamiento de Getafe

y el Ministerio de Fomento 
firmaron un Protocolo 
para enterrar la A-42 
La Ministra de Fomento, Magdalena Álvarez y el Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro, firmaron el 9 de mayo en Getafe, un Protocolo 
por el cual se elaborará un Estudio Técnico para la integración 
del tramo de la A-42 a su paso por nuestra localidad. En este 
protocolo se reconoce que esta autovía "soporta un volumen de tráfico 
muy alto debido a que es el principal eje viario de conexión entre 
Toledo y Madrid y a que sirve de acceso a municipios muy poblados 
que se hallan situados en el sur del área metropolitana de Madrid". 

'!l"l"'I ... -· .
.:¡�----

- �-�·-·:· �

·-:::,••,.-... :¡; ( ,, i= (� 
Carrete,� Toledo' 

OBJETIVOS 

• Minimizar el efecto barrera que
supone el trazado actual de
la autovía A-42.

• Mejorar los accesos de entrada
y salida de la autovía.

• Mejorar la accesibilidad al
centro de la ciudad para los
vecinos de los barrios que se
encuentran al otro lado del
trazado de la misma, así como a
los vecinos de los nuevos barrios

que están en proceso de 
urbanización y construcdón: 

• Mejorar el medio ambiente
urbano de la zona que se
encuentra muy congestionada.

• La actuación que se propone ha
de ser compatible con la
construcción de los carriles BUS
VAO actualmente en estudio por
la Dirección General de
Carreteras.
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OTICIAS 

Comunidad y Ayuntamiento visitaron el Parque Empresarial La Carpetania 

Más de una veintena de empresas tecnológicas, 
generales y de servicios empezarán a instalarse 
en el parque Empresarial La Carpetania 

N la primera fase de esta zona, cuya 
urbanización se encuentra prácticamente finali
zada, ya se han adjudicado 24 parcelas a otras 
tantas empresas; dedicadas a la industria tecno
lógica, a la industria 
general y a la empresa-

donde se creará un Vivero de Empresas en una 
superficie de 6.000 metros cuadrados, un Cen
tro Tecnológico de Investigación Industrial que 
contará con las Escuelas de Ingenieros de 

Minas, Industriales e 
Ingenieros Aeronáuti

El Vicepresidente Primero de la 

Comunidad de Madrid, Ignacio 

González, acompañado por el 

Consejero de Presidencia, 

Francisco Granados y el Alcalde 

de Getafe, Pedro Castro, junto a 

varios concejales así como el 

Consejero Delegado de Arpegio 

visitaron las obras del Parque 

Empresarial La Carpetania con el 

fin de ver sobre el terreno el 

desarrollo experimentado en el 

calificado como el "mayor Parque 

Empresarial de España y uno de 

los mayores de Europa", que 

abarca cinco millones de metros 

cuadrados de suelo. 

rial de servicios. En el 
apartado tecnológico 
se han adjudicado par
celas a 13 empresas; en 
la industria general a 
cinco y ,  en la de servi-

Abarca cinco millones 
cos de la Universidad 
Politécnica de Madrid. 

de metros cuadrados 

de suelo 

En estos momentos 
se están procediendo a 
realizar el sistema de 
expropiaciones de la II 
Fase, para poder reali
zar el Concurso Público 

IAYlll\'TAMIEI\TO DE GET.\fE 
ARE.\ DE DES.\RROLLO Eco/1:Ó\IICO. 

foRM.\CIÓN Y EMPLEO 

cios a seis. Industrias 
como Siemens, S.A, 
Ena Tecnología S.L., Avia, Ingeniería y Di
seño, S.L., Grupo Aeronáutico Zona Centro 
S.A, Transportes Azcar, S.A, o Napisa comen
zarán en un corto espacio de tiempo a desano
llar su actividad en este moderno Parque Em
presarial.

La Carpetania, que está gestionada por la 
Empresa Arpegio, contará con 250 grandes em
presas, en un espacio de cinco millones de me
tros cuadrados y la posibilidad de crear [5.000 
nuevos puestos de trabajo. También estará pre
sente en este recinto de desanollo económico 
un Centro Empresarial de Servicios Centrales 

GI�,.·_
{ 

. . :e 
- �-

GErAFE INICIATN.AS 
AGENCIA DE DESARROLLO LOCAL 

mediante el cual se puedan adjudicar las parce
las destinadas a las futuras empresas que deseen 
establecerse en este gran Parque Empresarial. _ 

----�---.-.- --------------�--

G) Recogida de
Documentación:GETAFE INICIATIVAS, S.A. MUNICIPAL 

SOLICITUD PÚBLICA DE OFERTAS 

La Sociedad Municipal GISA 
convoca solicitud pública de ofertas 

para el arrendamiento 
de los locales 1 y 11 

y de las plazas de garaje 105 y 106 
ubicadas en la calle Rosa de Luxemburgo 

de Getafe Norte, agrupados en lotes 

En Getafe. a 23 de mayo de 2005 

El Consejero Delegado, David Castro Valero 

Las bases de esta convocatoria 
estarán a disposición de los 
interesados en las oficinas de 
Getafe Iniciativas, S.A. 

C/ Ramón y Caja!, 22 
Getafe (Madrid) 
Lunes a viernes 
Teléfono: 91-665-36-20 

G) Presentación de
Documentación:

En las Oficinas de 
Getafe Iniciativas, S.A. 

C/ Ramón y Caja!, 22 
Getafe (Madrid}, 
Tfno. 91.665-36-20, 
hasta las 13 horas 
del día 30 de junio 
de 2005 
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CONVENIO MARCO 

MJNTRA AYUNTAMIENTO 

Of GETAFE 
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N el convenio se reconoce 
que Getafe "está experimentando un 
crecimiento residencial importante lo 
que supondrá un aumento considera
ble del flujo diario de tráfico en la vía 
de conexión con el núcleo urbano cen
tral" . Como consecuencia de esto "re
sulta necesario articular un sistema 
alternativo de transporte que facilite, 
por una parte, la circulación de perso
nas entre los distintos asentamientos 
urbanos del municipio y de otra, re
suelva el problema de congestión via
ria producida por la circulación de ve
hículos por carretera". Por ello, 
"surge la necesidad de realizar las in
fraestructuras de transporte necesarias 
para extender el Metro dentro de dicho 
término municipal". 

En un próximo número 

del Boletín incluiremos 

el texto íntegro de este 

Convenio 

En este proyecto, según refleja el 
convenio, "los costes serían aportados 
con cargo a los nuevos desarrollos ur
banísticos que actualmente se encuen
tran en marcha". 

En cuanto a la redacción de los pro
yectos y ejecución de obras, se encar
gará MINTRA, así como de efectuar 
las licitaciones correspondientes. Se 
creará una Comisión Paritaria de Se
guimiento y Control integrada por 
miembros de ambas partes, que se en
cargará del seguimiento y control de 
las actuaciones contempladas en el 
convenio.-«.. 

OTICIAS 

Firmado un Convenio entre el Ayuntamiento de Getafe

y la Consejería de Transportes 

La línea 3 del Metro de Madrid 
llegará a El Casar y Perales del Río 

La Consejera de Transportes y Presidenta de MINTRA, 

María Dolores de Cospedal, y el Alcalde de Getafe, Pedro 

Castro, suscribieron el 18 de mayo un convenio 

de colaboración por el cual se prolongará la línea 3 

de la red de Metro desde Villaverde Alto hasta El Casar 

y Perales del Río. Las obras del Metro desde Villaverde Alto 

hasta El Casar se iniciarán en la actual legislatura y hasta 

Perales del Río en la siguiente. 

Eíl 

OBJETIVOS 

El convenio firmado por el Alcalde y la Consejera tiene unos objetivos 

muy claros que se recogen en el acuerdo: 

• Dotar a los barrios de Perales

del Río y el Casar de sus propias

estaciones de Metro.

• Que el sur de la región tenga su

segunda comunicación por

metro con la capital.

• Que los vecinos de Pinto,

Valdemoro o Aranjuez, entre

otros, no tengan que llegar hasta

Atocha para enlazar con 

el Metro. 

• Minimizar el tráfico

de la carretera A-42 (Autovía

de Toledo) en la estructura

urbana de Getafe.

• Dar soluciones a los actuales

problemas de tráfico que soporta

esta carretera y mejorar el medio

ambiente urbano de la zona.
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Plan Municipal de Aparcamientos 2004-2008 

Objetivo: una ciudad 
más sostenible 
El Ayuntamiento de Getafe está impulsando un ambicioso Plan 

l ��

Aparcamiento para vehículos 
abandonados en Los Olivos 
y momento de su inauguración. 

12 de Aparcamientos con unos objetivos claros y concretos: que los 

ciudadanos dispongan de un mayor número de plazas para sus 

vehículos, lograr una ciudad más saludable respondiendo a las 

reivindicaciones vecinales y, paliar en lo posible la falta de plazas 

de aparcamiento con el propósito de recuperar zonas peatonales para 

uso y disfrute de los ciudadanos. El primero de ellos ya se ha puesto 

en marcha y supondrá en la práctica la retirada de 800 vehículos 

de nuestras calles; se trata del aparcamiento de vehículos abandonados, 

cuya creación propiciará la habilitación de los espacios que hasta 

ahora han ocupado estos vehículos. 

STE Plan, impulsa la 
construcción de 18 aparcamientos 
lo que supondrá la creación de más 
de 5.500 nuevas plazas. El aparca
miento que ya está en marcha y que 
en anteriores líneas hacíamos men
ción, el de vehículos abandonados 
se encuentra en el Polígono de los 
Olivos, tiene una capacidad para 
800 plazas y una superficie de 
20.000 metros cuadrados, lo que le 
convierte en el mayor aparcamiento 
de superficie. 

El Plan, está incluido en el Plan 
de Movilidad, y persigue lograr 

una ciudad más habitable y sosteni
ble, en la que las zonas de estancia, 
paseo y juegos infantiles permitan 
convivir con el tránsito de vehícu
los y el transporte público. Esta 
apuesta se ha realizado con las aso
ciaciones de vecinos, abordando un 
problema que afecta a la mayoría 
de las ciudades y urge encontrarle 
soluciones. 

Entre los promotores de estos 
aparcamientos se encuentran la Em
presa Municipal del Suelo y la Vi
vienda, La Agencia de Desarrollo 
Local Getafe Iniciativas, distintas 

empresas privadas e incluso, y por 
medio de un convenio, el Instituto de 
la Vivienda de Madrid. 

Con el aparcamiento 

para coches abandonados 

los ciudadanos pueden 

comunicar por te/,éfono 

o al correo electrónico

jmurban@ayto-getafe.org 

una situación de abandono 

y el Ayuntamiento lo retirará 



Obras aparcamiento 
Plaza del Matadero. 

VEHÍCULOS ABANDONADOS 

A mediados de mayo, se inauguró 
el A parcamiento para Vehículos 

A bandonados que el Ayuntamiento 

de Getafe ha construido en el Polí
gono de los Olivos, con capacidad 
para 800 vehículos y una superficie 
de 20.000 metros cuadrados. Con la 

retirada del número de vehículos ci

tados, Getafe se dota del mayor 
aparcamiento de superficie, elimi

nando parte del problema de aparca
miento y salubridad que arrastran 

estos coches. La inversión en este 

�@:N WUNTA

�lramientos 
�mGetafe 

Vehículo abandonados (Los Olivos) 
- -

Plaza del Lavadero 
Plaza del Matadero 
Calle Cataluña 

Peatones• niños• automóvil e,s 
an ci an o s • mot o r i  s t afi 
m in usv�I i dos •trans portista� 
n ifías• di s c ap ac it a d ofi 
adoles centes, e icli sta s •adultos .. . 

ciuc\ac\anos ... ..

TODOS 
GANAMOS 

800 
101 
104 

Inaugurado 
__ ___, 

En obras 
--- -- ·- -. 

En obras 
En obras 

--- -- --- - 1 444 �-- - - -

Calle Madrid - Dalle Depósitos 
- ------ - --- --

Avenida General Palacio 
438 1 En proyecto

-��70 En proyecto 
Calle General Pingarrón 273 

~ --- ---------+-- _¡____ -- -

Calle PI�!_ �ttra (fase I y 11) 243 1 En proyecto_ -1
Calle Béjar 220 En obras i 
----------- -- - +- - - -1 

L Calle Valdemorillo ____ ---+- 243 L En proyecto _ _ _:

� Calle Jilguero
I 

348 , En proyecto _ 
1 Calle Alicante - Avenida de Aragón 220 1 En proyecto

�a�e Gabriel y Galá; --� FeHpe �a�;¡a � �40 1 _ En_Proye��- J

r Calle Cónsul _ _ I 
460 f En obras 1 

Avenida Juan de la Cierva - Calle Madrid 320 j--En proyecto 
_1, Polideportivo San Isidro 465 En trámite 

�- - - ----�---�---

Parque Castilla La Mancha 1 350 En trámite 
Avenida de las Ciudades _ _ 1_ 132 En obras 

.J 

En estudio 

Calle Hospital de San José, Calle Madrid, Calle Velarde, Calle Leoncio 
Rojas, Calle Toledo y Avenida Reyes Católicos 

aparcamiento ha sido de 25.000 

euros. 
El aparcamiento está dotado de las 

últimas medidas de seguridad: circuito 

cerrado de televisión, iluminación, red 

de hidrantes, red de saneamiento para 

recogida de vertidos y una zona de 
custodia para los vehículos involucra
dos en procesos judiciales. Cumple las 
normativas medioambientales, ha
biéndose construido sobre una capa de 
hormigón pulido de 20 centímetros 
con el objetivo de evitar las filtracio
nes de aceite, combustibles y líquidos 

de los vehículos abandonados. 

Los ciudadanos pueden denunciar 
o transmitir la situación de aban

dono a través de varias fórmulas: El

Buzón del Ciudadano, en el Regis
tro del Ayuntamiento de Getafe, lla

mando a la Policía Local o por
medio del correo electrónico jmur
ban@ayto-getafe.org.

En la actualidad existen 563 coches 
con expediente abiertos para su reti

rada, y 150 que están en tramitación. 

Las estimaciones municipales indican 
que en el plazo de dos meses se po

drán retirar la totalidad de vehículos 

que tengan abierto un expediente. ,... 
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OTICIAS 

El Ayuntamiento y la 
Unión de Profesionales 
y Trabajadores 
Autónomos de Madrid 
firmaron un Convenio 
de Cooperación 

1 
• 

L Ayuntamiento firmó un con
venio de colaboración con la Unión de 
Profesionales y Trabajadores Autónomos 
de Madrid en el que se establece un marco 
general de cooperación donde se recogen 
entre otros aspectos, la confección de un 
Directorio de Autónomos y Microempre
sarios de Getafe; el impulso de campañas 
de orientación para emprendedores, la ela
boración de Planes de Empresa y otros 
programas y servicios específicos. 

Presentado el Plan Estratégico 
sobre Drogas 

El Ayuntamiento a través de la Concejalía del Area Social, 

Participación Ciudadana y Drogodependencias ha elaborado el Plan 

Estratégico sobre drogas (2004-2007), una herramienta de renovación 

del Plan Municipal sobre Drogas ya que aplica criterios de calidad. 
En el convenio se refleja que el Ayun

tamiento de Getafe tiene entre sus objeti
vos "impulsar un marco integral de desa
rrollo local fomentando la actividad eco
nómica y el empleo por lo que está desa
rrollando un plan de apoyo a las pymes, 
asesorando e informando a las empresas 
de Getafe sobre programas formativos, de 
investigación, subvenciones de otras ad
ministraciones o instituciones, etc. 

Laura Lizaga, Segunda Teniente de Alcalde y responsable de esta área 

ha resaltado que las nuevas realidades sociales impulsan este Plan 

siempre con el objetivo "de satisfacer las necesidades y expectativas 

de los pacientes en una mejora continua del servicio". 

AS nuevas tendencias en el con
sumo de drogas obligan a replantear los 
objetivos estratégicos. Estas nuevas ten
dencias se resumen 
en cuatro: el au-

del 23,3% a los 18 años. El cambio en las 
pautas de consumo del cannabis como droga 
de experimentación con una prevalencia de 

"algún consumo" 
entre 20% (a los 14 

14 El Alcalde y el Presidente

de la UMPT. 

mento del consumo 
de cocaína; el cam
bio en las pautas del 
consumo del canna
bis, el consumo ma
yoritario de alcohol 
y la baja percepción 
de riesgo entre la po
blación adolescente. 

El Plan Estratégico sobre 
Drogas prioriza 

años) y 40 % (a los 
18 años). Por último, 
el consumo de alco
hol como droga de 
mayor prevalencia 
que más patologías 
genera en todas las 
edades y la baja per
cepción que existe, 

la prevención a través 
de programas concretos 
dirigidos a los escolares 

de todos los niveles 

El aumento del 
consumo de cocaína 
representa entre el l % y el l 0% de la pobla
ción entre 15 y 34 años con una prevalencia 

Un Convenio entre el Ayuntamiento 
y la Asociación de Jóvenes Empresarios 
propiciará el desarrollo de u na marea 
que garantice la excelencia empresarial 

L Ayuntamiento firmó el 15 de abril un Convenio de Colaboración con la Asocia
ción de Jóvenes Empresarios de Getafe (AJE) que propiciará el desarrollo de una marca que 
garantice la excelencia empresarial.. El Convenio establece un marco general de cooperación 
en lo referente al desarrollo de la actividad de la pequeña y la mediana empresa; AJE Getafe 
presentará una propuesta, que será aprobada por el Ayuntamiento. El convenio fue rubricado 
por el Alcalde, Pedro Castro y el Presidente de la Asociación, Juan Antonio Herranz. 

Entre las acciones que prevé el Convenio, se encuentran: la realización de Cursos y Jorna
das, el desarrollo de módulos formativos para preparar mejor a los jóvenes empresarios de 
Getafe, el desarrollo conjunto de una marca que garantice la Excelencia Empresarial del mu
nicipio. Además, se prevé la participación de la Agencia de _Desarrollo Local Getafe Iniciati
vas, S.A. (GISA), junto a AJE Getafe, en los foros que realicen cualquiera de las dos entida
des en apoyo de la actividad empresarial. Los asociados de AJE, podrán también utilizar los 
servicios de Información y Orientación de GISA, para obtener todos los datos acerca de sub
venciones, calidad empresarial, etc. � 

entre la población 
adolescente, del 

riesgo y la peligrosidad que conlleva el con
sumo de alcohol y cannabis. " 
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Se realizarán Cursos, 
Jornadas, o módulos 

formativos para preparar 
mejor a los jóvenes 

empresarios de Getafe 

a 



Inaugurada 
una residencia 
de mayores en el 
Arroyo Culebro 
que cuenta 
con un módulo 
especial 
de Alzheimer 

_ A Viceconsejera de Familia y Asun-
tos Sociales de la Comunidad, Beatriz Elo
rriaga y el Alcalde, Pedro Castro, entre otras 
autoridades inauguraron, el pasado 20 de 
abril, la nueva residencia de mayores en el 
Arroyo Culebro que cuenta con 171 habita
ciones (162 de ellas individuales) y una plan
tilla de 140 trabajadores. La residencia está 
situada en una parcela cedida gratuitamente 
por el Ayuntamiento a la Comunidad. 

Se trata de una moderna residencia con 
atención médica las 24 horas del día y que 

Dispone de Centro de Día 

y de un Servicio de Fin 

de Semana 

dispone de un módulo de atención específica 
para las personas enfermas de Alzheimer. 
También dispone de Centro de Día y un Ser
vicio de Fin de Semana. Pertenece al grupo 
de residencias medicalizadas ya que cuenta 
con médicos las 24 horas del día, enfermeros, 
auxiliares de clínica, fisioterapeutas, psicólo
gos y trabajadores sociales, terapeutas ocupa
cionales y animadores socioculturales. 

La Residencia forma parte del Plan de Re
sidencias Sociales impulsado por el Ayunta
miento de Getafe en el año 2000 y que ha pro
piciado la construcción de cuatro residencias, 
dos en Getafe Norte y dos en el Sector Tres. 
Esta residencia está gestionada por Adavir. � 

La Residencia cuenta con un módulo de enfermos 

de Alzheimer. 

OTICIAS 

El Consorcio Los Molinos
Buenavista celebró su primera 

reunión en Getafe

L Consorcio Público Los Mo-
linos-Buenavista, formado en un 60% 
por la Comunidad de Madrid y un 40% 
por el Ayuntamiento de Getafe y que de
sarrollará 12.200 viviendas en estas 
zonas, celebró su primera reunión en Ge
tafe bajo la presi-
dencia del Conse-

acceder a ellas el mayor número posible 15 
de solicitantes de primera vivienda". 

Por su parte el Alcalde, Pedro Castro 
declaró que estando avanzado ya el pro
yecto se puede definir mejor la cantidad 
de tal forma que las viviendas públicas 

serán de 55 a 100 

jero de Ordenación 
del Territorio, Ma
riano Zabía. En esta 
reunión, se fijó de
finitivamente, en 
12.200 el número 
de viviendas que se 
construirán en estos 

Serán 12.200 las viviendas 
metros cuadrados y 
las de renta libre 
tendrán una super
ficie aproximada a 
los 130 metros cua
drados. 

que se constuirán, el 80 % de 

precio protegido, obteniendo 

el suelo mediante 

expropiación De las 12.200 vi
viendas, el 80% se-

dos nuevos barrios en Getafe, sin modi
ficar la edificabilidad según insistió el 
Viceconsejero José Trigueros: "con el 
aumento de las viviendas, no varía la 
edificabilidad sino que se reconsidera el 
tamaño de las casas, para que puedan 

Y además ... 

guirán siendo de 
precio protegido y el 20% de renta libre 
y se desarrollarán por el sistema de ex
propiación, adjudicándose las parcelas 
por concurso público. El Viceconsejero 
recalcó este sistema y lo calificó de "ina
movible". � 

La firma de dos convenios de colaboración con la Comunidad de 

Madrid propiciará la realización de sesiones sobre el 

envejecimiento y talleres de psicoestimulación a enfermos de 

Alzheimer. 
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IV Jornadas educativas 
AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

--º-' 

IV Jornadas Educativas Organizadas por el Ayuntamiento 

La adolescencia, una etapa 
de la vida crucial 
Con el aforo de la Residencia de Estudiantes Femando de los Ríos 

de la Universidad Carlos III completo ( 125 personas), se han 

desarrollado durante los días 25 y 26 de abril las IV lomadas 

Educativas organizadas por la Delegación de Educación e 

Infancia del Ayuntamiento de Getafe, con la participación de la 

Red Local a favor de los Derechos de la Infancia y la 

Adolescencia. 

N esta ocasión se han dedicado 
a trabajar sobre la adolescencia desde múl
tiples vertientes, teniendo como eje central 
la información y el debate sobre los datos 
obtenidos en una investigación que la de
legación de Educación e Infancia ha reali
zado en coordinación con el Departamento 
de Metodología de las Ciencias del Com
portamiento de la Facultad de Psicología 
de la Universidad Complutense de Ma-

• Los/as adolescentes son felices, se
divierten de una forma muy parecida
a como lo hacían los/as adolescentes
y jóvenes que hoy son sus
padres/madres y profesores/as, tal
vez con necesidad de mayor con
sumo para entender que se están di
virtiendo.

• La adolescencia y sus comporta
mientos típicos, se están adelan
tando y lo que era característico en
los 14-16 años, ahora empieza a
darse a los 12-14 años, creando una
cierta inseguridad y preocupación en
los padres/madres.

• Aunque los amigos y amigas siguen
siendo los más importantes en esta
etapa de la vida, los padres y madres

drid. Se ha contado con las conferencias de 
Rosario Martínez Arias (Catedrática del 
departamento de Metodología) y Jaume 
Funes (Defensor del menor de Cataluña y 
psicólogo experto en adolescencia) y con 
la exposición de los datos más relevantes 
de la investigación y sobre todo con el de
bate y trabajo conjunto entre adolescentes, 
padres/madres y profesores/as y técni
cos/as comunitarios. � 

CONCLUSIONES 

siguen siendo vitales para los chicos 
y chicas y, aunque sea en voz baja, 
agradecen el desvelo que saben que 
tienen por ellos y ellas. 

• Es importantísimo conocer y com
partir las percepciones que cada uno
tiene de los otros. No suelen coincidir
las percepciones sobre las mismas
cosas entre los padres/madres, profe
sores/as y los propios adolescentes,
cuando para entendemos y poder
COMUNICARNOS es necesario
compartir unos mínimos códigos.

• La escuela es un espacio en el que se
relacio,nan de una forma global y en
tienden que se pueden mejorar todas
las relaciones con el debate y trabajo
conjunto.

Por parte de la Red Local a 

favor de los Derechos de la 

Infancia y la Adokscencia 

que agrupa a 22 municipios, 

se anunció la creación de un 

Observatorio de la 

Adokscencia 

• Por mucho que nos empeñemos los
adultos, son los propios adolescen
tes los que deben poner de su mano
algo más para producir esos cambios
hacia el lado más positivo, algo de
seado por todos.

• Hay que seguir apostando por el tra
bajo preventivo, porque si es intere
sante conocer los factores de riesgo,
también es bueno identificar los fac
tores de protección que ayudarán a
suavizar los cambios y conflictos
necesarios de esta etapa.

• Una de las demandas más sentidas,
es la de contar con la adolescencia
para aquellas decisiones que les
afectan.
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El Ayuntamiento de Getafe solicita 
comunidad de Madrid 

Construcción de

Escuela Infantil

• 8 Ul'U(ladcS + Sala do usos Múltq)les 

la apertura de las Escuelas Infantiles 
de Kelvinator y El Casar en el mes 

Obras de la Escuela 

Infantil de Kelvinator. 

Se pidió un proceso 

de escolarización 

extraordinario 

de octubre 
L Ayuntamiento de Getafe ha 

solicitado, a través de un acuerdo plena
rio, a la Consejería de Educación e In

fancia que entren en funcionamiento las 
nuevas Escuelas Infantiles de El Casar y 
Kelvinator el próximo mes de octubre. 
En la proposición llevada a Pleno y ela
borada por la Concejalía de Educación e 
Infancia se justifica esta petición dado 
que "la construcción de las Escuelas 
tiene prevista su finalización durante los 

El Ayuntamiento denuncia la falta de 
previsión en el proceso de admisión de 
alumnos en los centros públicos 

A Concejala de Educación e Infancia 
del Ayuntamiento de Getafe presentó una pro
posición al Pleno en la que denuncia la falta de 
previsión de la Consejeóa de Educación en el 
proceso de admisión de alumnos en los centros 
públicos. En la proposición se critica que la 
Orden de Educación Infantil que regula la ad
misión en Escuelas infantiles y Casas de Niños 
ha sido publicada el mismo día que comenzaba 
el plazo de admisión y presentación de los cen
tros. Esta circunstancia ha hecho que los im
presos no hubieran llegado a los centros, que no 
se hubieran publicado las vacantes existentes 
en el centro faltando una información básica 
para las familias y no se conocían las modifica
ciones existentes en cuanto a baremos y docu
mentos acreditativos. 

Además, la proposición pone de manifiesto 
que "una vez más se delega la obligación de 

realizar informes sociales sobre la estimación 
de los ingresos familiares en los casos en que 
la Agencia Tributaria no tenga información fis
cal sin haber consultado, en ningún caso, ni 
con los Ayuntamientos, ni con sus representan
tes en la Federación Madrileña de Munici
pios". Asimismo muestra su preocupación por 
las modificaciones que contempla esta Orden 
en relación "a la no reserva de 2 plazas para 
los niños con necesidades educativas especia
les en el aula de bebés". 

En la Proposición se "insta a la Consejería 
de Educación a que asuma su responsabilidad 
en cuanto a los requisitos exigidos para justifi
car las situaciones económicas y familiares es
tablecidas en el baremos sin pasar a los Ayun
tamientos una responsabilidad que no tiene y 
para la que no tenemos habilitados procedi
mientos y profesionales, además de ser de du
dosa legalidad". Finaliza pidiendo "que se 
tome en serio todo lo que tiene que ver con la 
Escuela Pública con dignidad y calidad". e:l 

Al publicar la Orden 

el mismo día que comenzaba 

el proceso ha hecho que se 

provoquen graves disfunciones 

Estudiar en Getaf e 

t.S·º
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El Ayuntamiento ha editado una guía de 
orientación para familia titulada "Al terminar 

j\\ teYt"\ 
CURSO 2005 • 06 

la ESO" que se ha distribuido a todas las familias 
de los alumnos que finalizan sus estudios de ESO. 
El objetivo es ayudar a las familias en la 
orientación de sus hijos ante las decisiones que 
deben tomar cuando finalizan sus estudios 
obligatorios. Si, por cualquier circunstancia no 
le ha llegado esta Guía y su hijo está en esa 
situación puede solicitarla en la Delegación 
de Educación e Infancia del Ayuntamiento, en 
Vereda del Camuerzo, 1 teléfono 91 695 09 50 /1 

meses de septiembre y octubre y no 
podrá realizarse la admisión en convo
catoria ordinaria". 

Por todo ello se pidió a la Consejería 
que para este mes tenga contratado el 
personal adecuado, incluido el equipo 
educativo y que antes del mes de octubre 
se haya realizado el proceso de escolari
zación extraordinario a "fin de garanti
zar la puesta en marcha de estos centros 
en ese mes". 

El Ayuntamiento 
pide a la 
Consejería 
de Educación 
la instalación 
de alarmas en n 

los centros 
de nueva 
construcción 

L Ayuntamiento de Getafe 
ha instado, a través de un acuerdo de 
Pleno a la Comunidad de Madrid a 
que dote a las nuevas construcciones 
de los centros de educación de 
equipos de seguridad y alarmas con el 
fin de evitar robos o actos de 

vandalismo en los centros. Esta 
petición se ha formulado "tras la 
constatación de que los últimos 
edificios escolares construidos en 
nuestro municipio por la Consejería 
de Educación e Infancia carecen ya 
desde sus proyectos de obra de las 
medidas de seguridad que contempla 
la normativa". 
En el acuerdo, tomado a partir de una 
proposición de la Concejala de 
Educación se pide que se contemplen 
las necesidades de seguridad de los 
edificios y patios de recreo a fin de 
adaptarlas a las nuevas normativas 
vigentes y evitar así los posibles 
daños que se pudieran producir. � 
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Programa de Formación del Centro de Arte "Ciudad de Getafe" Centro de Poesía José Hierro 

Cursos de Arte y Danza 
para el verano 

Cita con la Vigilia 
Poética 2005 

A Delegación de Cultura oferta 
cursos monográficos sobre diferentes 
técnicas que se llevarán a cabo este mes. 
Pero con una novedad importante, que 
constan de dos días, uno de visita a un 
museo, y el otro de curso práctico. En 
cuanto a los cursos de Danza, las ins
cripciones para la Danza Clásica, en ni-

Finales 
18 de Curso 

"Gala anual de Danza". 
Asociación Cultural Vivir en Getafe 
Martes 21 de junio - 20:00 h. 

"Festival de Danza Sol y Luna". 
Casa Regional de Castilla-León 
en Getafe. 
Miércoles 22 de junio - 20.00 h. 

"Gala Anual de Danza". 
Liceo Bougor 
Viernes 24 de junio - 20:00 h. 

"Gala Anual de Danza Oriental" 
Esther Vindel. Grupo de Empresa 
de CASA. 
Martes 28 de junio - 20:30 h. 

"Gala Anual de Danza". 
Danzarte Estudio 
Miércoles 29 de junio - 20:00 h. 

C.P. Concepción Arenal 
Jueves 30 de junio - 19:00 h. 

veles medio y avanzado, y Contemporá
nea pueden realizarse los días 21, 22 y 
23 de junio de once de la mañana una y 
media de la tarde en la Delegación de 
Cultura. Los cursos tendrán lugar del 27 
de junio al 8 de julio, en la Sala de 
Danza del Centro de Arte Ciudad de 
Getafe. � 

del 18 de mayo al 1 de junio 2005 
TEATRO 1:EDERICO GARCÍA LORCA 
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El Centro de Poesía José Hierro despide 
sus cursos este mes. Además podremos 
asistir a una cita, que ediciones 
anteriores ha sido un éxito de público, 
la Vigilia Poética 2005, en la que se 
encontrarán poesía, música y pintura. 

BUXÍA 
Martes 7 de junio -20:00 h 
Presentación de la revista Literaria 
(Panorama Literario) 

CARLOS MURCIANO 
(Ciclo de Encuentros) 
Jueves 9 de junio - 20:00 h. 

CHUS ARELLANO Y JULIO 
REIJA (Ciclo de Poesía Joven) 
Lunes 13 de junio - 20:00 h. 

TALLERES ABIERTOS 
Semana del 20 al 24 - 18:00-20:00 
Los alumnos de los talleres ofrecerán 
una muestra de lo aprendido durante el 
año. Despedida del Curso. 

VIGILIA POÉTICA 2005 
Viernes 24 de junio - 20:00 h. 
Poesía, Música y Pintura. 
Plataforma de expresión artística 
abierta a todos los ciudadanos. 

Muestra de Teatro en las Aulas 

Loa colegios de Getafe han completado 
el proceso educativo con teatro 
Los colegios de Getafe, completan el proceso educativo de los alumnos y 
alumnas con actividades dentro y fuera del horario escolar. Una de ellas es 
el teatro. Del 18 de mayo al 1 de junio, los niños han aprendido técnicas de 
interpretación y comunicación y, al mismo tiempo, de desinhibición y de 
relación con el otro a través de la importancia del grupo. La Muestra de 
Teatro en las Aulas ha supuesto la puesta en escena de toda esta labor 
pedagógica. Esta actividad se ha realizado en el teatro Auditorio Federico 
García Lorca y está organizada por el Ayuntamiento de Getafe. 



Programación de junio 
en el Teatro Auditorio 

Finales de Curso 
de Música y Danza 
en el García Lorca 
En el mes de junio, los finales de curso 
ocupan un importante espacio en el 
Teatro García Larca ya que podremos 
asistir a espectáculos musicales 
y de danza, principalmente. Así, llega 
la Clausura del JI Festival Infantil 
"Lunas de papel", la V Semana 
Musical, o la Gala Flamenca del Cante 
de las Minas. La danza también vivirá 
varios finales de curso, en la que 
exhibirá todas sus modalidades. 

V SEMANA MUSICAL 
"Muestra final de curso" 
Del 6 al 10 de junio - 19:00 h. 
Profesores y alumnos de la Escuela Municipal 
de Música Maestro Gombau 
Entrada libre hasta completar aforo. 

CANTE DE LAS MINAS 
Sábado 11 de junio - 20:00 h. y 
Domingo 12 de junio - 20:00 h. 
Previas Concurso Cante de las Minas: 
Cante, guitarra y baile. 
Gala Flamenca: Marcelo Sousa, Yeye de Cádiz 
y Pepe Lara. Guitarra: Ramón Ortega. 
Organiza: Casa de la Región de Murcia en Getafe. 
Patrocinan: Gobierno de la Región de Murcia. 
Consejería de Presidencia. Ayuntamientos 
de Getafe y de La Unión (Murcia). 
Entrada libre hasta completar aforo. 

"Fin de curso": ESCUELA DE DANZA 
"CIUDAD DE GETAFE" 
Viernes 17 de junio - 19:00 h. 
Directora: Francisca Manjavacas. 
Entrada libre hasta completar aforo. 

OTICIAS 

11 Festiva 1 1 nfa ntil 
"Lunas de Papel" 

VIAJE EN GLOBO, 
VIAJE EN EL ORIENT 
EXPRESS (UN PASEO 
EN EL TREN INFANTIL 
"TXU-TXU") 
Sábado 11 de junio - 19:00 h 

Parque de Castilla La Mancha 

"LA HISTORIA 
DE LA BRUJA AZAFRÁN" y
"LA CIUDAD Y LA LUNA" 
Domingo 19 de junio - 12:30 h. 

Programa de Canto Infantil 

"Padre Soler" de la Universidad 

Carlos III de Madrid. 

Entrada libre hasta completar 

"ELMER EL ELEFANTE" aforo. 

Sábado 11 de junio - 19:30 horas Teatro Auditorio Federico 

Parque de Castilla La Mancha García Lorca. 

Recomendado de 2 a 8 años 

"AQUÍ TE ESPERO" 
CANCIONES POPULARES 
Sábado 11 de junio - 21 :00 horas 

Parque de Castilla La Mancha 

2oa¡ XIV Encuentro de Voluntariado 
de Getafe 

L próximo viernes, 1 O de junio a las 21 horas se 

celebrará el XIV Encuentro de Voluntariado de Getafe. Tendrá 

lugar a las nueve de la noche en el Polideportivo Giner de los 

Ríos. Está organizado por la Plataforma del Voluntariado del 

Ayuntamiento de Getafe. En esta cita anual, se premia a los 

voluntarios cuya labor ha destacado, pero sobre todo, pretende ser 

un lugar de encuentro entre todas las personas que realizan un 

trabajo impagable. � 
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oEPORTES 

Club Polideportivo Getafe 
de Trampolín 

Inmejorables 
resultados esta 
temporada 

OS gimnastas del Club Polide
portivo Getafe de Trampolín han rea
lizado una temporada cargada de 
éxito. Su participación en los distintos 
campeonatos nacionales, internacio
nales y autonómicos hablan por sí 
solos del trabajo realizado y de unas 
clasificaciones excelentes. 

Los campeonatos en los que hasta 
el momento han participado han arro
jado los siguientes resultados: 

Campeonato de Selecciones Au
tonómicas celebrado en San Javier 
(Murcia): Primer puesto en la moda
lidad de mini-tramp y tercer puesto en 

201 la modalidad de trampolín. Participa
ron F. Javier Guerrero, José Manuel 
Muñoz, José Madrigal y Daniel Gon
zález. 

Copa de España celebrada tam
bién en San Javier (Murcia): Clasi
ficación: Oro en sincronismo y bronce 
en trampolín. 

Campeonato en Flower Cup (Ho
landa): Javier Guerrero alcanzó el 
sexto puesto. 

Frivolten (Suiza): Javier Guerrero 
fue cuarto y José Manuel Muñoz hizo 
octavo y primero en two trick. Esta 
competición no oficial consiste en la 
realización de dos elementos de má
xima dificultad. 

Campeonato Nacional de Clubes. 
El Club consiguió el tercer puesto en 
trampolín y en doble minitramp. � 
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El Ayuntamiento y el Getafe CFSAD rubricaron el Convenio 
de Colaboración 

El Getafe debe mantener 
entre setecientos y mil alumnos 
en la Escuela Municipal de Fútbol 

L Ayuntamiento de Ge
tafe y el Getafe CFSAD han ru
bricado un Convenio de Colabo-
ración y Cesión de Instalaciones 
Deportivas mediante el cual, 
entre otras estipulaciones y cláu
sulas, el Consis-

1 

en el caso de descenso a Segunda 
División o competiciones de infe
rior nivel las cantidades serán de 
menor cuantía. 

Como causas de rescisión del 
convenio se estipulan el incumpli-

miento de las obli-· 
torio, como pro
pietario del Coli
seum Alfonso Pé
rez y de la Ciudad 
Deportiva Getafe
N orte, cede el uso 
de ambas instala
ciones a la citada 
Sociedad y ésta 
ha de mantener un 

La Escuela de Fútbol 

tendrá preferentemente 

a deportistas de Getafe 

y el club deberá mantener 

categorías inferiores 

desde aficionados 

gaciones contraí
das en el mismo, 
como por ejemplo 
que el Getafe no 
mantenga el mí
nimo de alumnos, 
entre setecientos y 
mil, en la Escuela 
Municipal de Fút-

a alevines 

mínimo de entre 
setecientos y mil alumnos en la 
Escuela Municipal de Fútbol. El 
Getafe CFSAD mantendrá una 
Escuela de Fútbol con deportistas 
de Getafe, así como categorías in
feriores desde aficionados a ale
vines con deportistas preferente
mente de la localidad. 

El Ayuntamiento de Getafe apor
tará la cantidad de dos millones 
cien mil euros (2.100.000 €) el año 
2005. En cada prórroga del pre
sente del convenio se destinarán 
cantidades similares en concepto 
de subvención económica, aunque 

bol. Una cláusula 
adicional precisa 

que si el Getafe CFSAD, cambiara 
de ciudad para realizar su actividad, 
la Entidad abonará al Ayuntamiento 
de Getafe la cantidad de 60 millo
nes de euros. 

El presente convenio tiene una 
vigencia inicial desde el día 30 de 
junio de 2005 hasta el 31 de di
ciembre de 2005. Asimismo será 
prorrogable de forma expresa por 
años naturales, como máximo, 
hasta el 31 de diciembre de 2009, 
siempr_e que el primer equipo milite 
en Primera o Segunda División de 
la Liga de Fútbol Profesional. � 



El Getafe logra 
el segundo triunfo 
de su historia 
al mantenerse en Primera 
Ahora que ha finalizado la temporada en Primera 
División, en la que por primera vez en su historia ha 
militado el Getafe C.F.S.A.D., ha llegado el 
momento de hacer un balance de lo que ha supuesto 
la misma para el conjunto azul. A tenor de su 
clasificación y de lo visto a lo largo de todo el 
Campeonato, el equipo sólo se resintió al principio 
de la Liga, pero posteriormente ha desplegado un 
juego atrevido que le ha llevado a mantenerse en la 
categoría de honor sin sobresaltos. 

OS hombres de Quique Sánchez Flores se adapta
ron rápidamente a los métodos y tácticas que éste impartía, 
dando señales de bisoñez en los primeros compases de la 
liga, para poco a poco demostrar a la afición y al resto de 
equipos a los que se enfrentaban, que no les iba a resultar 
fácil ganarle. De hecho con los equipos denominados gran
des es con los que mejor fútbol ha desplegado. Barcelona y 
Betis vencían en el Coliseum, y ambos con muchos apuros; 
y han caído el Real Madrid, Valencia o Atlethic por citar 
algunos. 

La mano, segura y firme de Quique 
Sánchez Flores se ha dejado sentir 

a lo largo de toda la temporada 

Está claro, y así ha quedado demosu·ado, que este equipo 
ha suplido la falta de figuras y nombres destacados, con 
tesón, un trabajo excelente y un fútbol de calidad. Es difícil 
destacar a uno u otro jugador, todos los que han disputado 
los encuentros salían con una mentalidad ganadora y sa
biendo dónde estaban. La mano de Quique se ha dejado sen
tir en todos los momentos. Quizás por encima de todos, sea 
"Gica" el emblema del equipo. Está claro que la experiencia 
acumulada y el buen trabajo realizado hacen presagiar bue
nos tiempos para el conjunto azul. Por último, indicar que 
Quique Sánchez Flores ha fichado por el Valencia C.F. 1t.. 

Pedro Castro explica a Esperanza Aguirre la evolución de las obras. 

oEPORTES 

Visita de la Presidenta de la Comunidad 

La próxima temporada 
Getafe estrenará 
la Ciudad Deportiva 

A Presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Esperanza Aguirre y el Al
calde de Getafe, Pedro Castro reco
rrieron la nueva Ciudad Deportiva del 
Getafe, el pasado día 16 de mayo. 
Tanto el Alcalde como la Presidenta 
se congratularon de que el ritmo de las 
obras esté cumpliendo los plazos esta
blecidos. "En estos momentos, esta 
Ciudad Deportiva es la mejor y mayor 
de toda la región. Creo que tenemos 
un compromiso con el Getafe del que 
nos sentimos todos orgullosos", de
claró la Presidenta. Por su parte, el 
Alcalde, Pedro Castro remarcó los 
plazos: "El desarrollo de las obras 
van al ritmo adecuado y estarán ter
minadas, para poder disponer de esta 
Ciudad Deportiva, la próxima tempo
rada". Todos los equipamientos de
portivos estarán finalizados en el mes 

de septiembre y la totalidad de las 
obras en noviembre. 

Hay que recordar que esta remode
lación, así como la que se está acome
tiendo en el Coliseum Alfonso Pérez, 
se lleva a cabo merced al Consorcio 
Urbanístico Getafe Norte, formado por 

21 
la Comunidad de Madrid y el Ayunta
miento de Getafe; que han destinado la 
cantidad de 9,6 millones de euros a la 
mejora y ampliación de las menciona-
das instalaciones deportivas. 

En la visita se ratificaba la necesi
dad de enterrar la línea eléctrica de 
alta tensión que cruza la Ciudad De
portiva. Pedro Castro remachó que 
este compromiso era una realidad por 
parte de la Comunidad de Madrid y 
que este Convenio se firmará a tres 
bandas: Comunidad, Ayuntamiento e 
Iberdrola. 1t.. 

FICHA TECNICA 
Será la de mayor extensión de la Comunidad y se 

estrenará la próxima temporada. 

Dos campos de fútbol de hierba artificial 

Un campo de fútbol de hierba natural 

Un campo de fútbol 7 de hierba artificial 

Dos campos de fútbol de tierra 

Nuevos graderíos y marquesinas; nuevos vestua

rios, red de saneamiento, alumbrado y riego con ca

ñones de última generación, vallado completo, zonas 

de aparcamientos y red de saneamiento. 
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NTERES 

GANAMOS A 
LOS GALACTlCOS 

.JUGANOO UN 
FUTBOL MUY 
PRÁCTlCO. 

Y fL 
PRÓXlMO AÑO 

HAY GRAN 
PROBABlLl0A0 

0f GUf SfAMOS 
fL SfGUN0O 
fGUlPO 0f 

NUESTRA 
COMUN10AO 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

JUNIO DÍA 7 DÍA 15 DÍA 23 

DÍA 1 
A- C/ Madrid, 48 A- C/ Madrid, 48 A- Av. de España, 46

A- Av. de los Ángeles, 43 DÍA 8 DÍA 16 DÍA 24 

1 

A
: 
C/ General Pingarrón, 11 A- Av. de España, 46 A- C/ Madrid, 48

DÍA2 
DÍA 2 5  A- Av. de España, 46 DIA 9 DÍA 17 A- Av. de España. 46 

A- C/ Madrid, 48 A- C/ Alicante , 4
DÍA3 DÍA 26 
8- C/ Perales, 1 DÍA 10 DÍA 18 A- Av. de España, 46 
C- C/ Madrid, 48 A- Av. de España, 46 A- C/ Madrid, 48 B- Pza. Juan Carlos !, 1.

DÍA4 DÍA 11 
C.C. Getafe 3 

DÍA 19 
B- Av. Francisco Fdez. A- Av. de España, 46 A- Av. de España, 46 DÍA 27 

Ordóñez, 27 B- Av. Juan Carlos 1, 11. B- C/ Toledo, 34 
C- C/ Madrid, 91 DÍA 12 C.C. Los Arcos 11 C- C! Madrid, 48 

A- C/ Madrid, 48 
DÍA 28 DÍAS B- Av. Arcas del Agua, 7. DÍA2 0 

B- C/ Valdemoro, 12 C. C. Los Arcos 1 A- C/ Madrid, 48 A- Av. de España, 46 
B- Pza. Juan Carlos 1, l. DÍA2 9 

C.C. Getafe 3 DÍA 13 DÍA 2 1  B- Av. Juan de la Cierva, 36
C- C/ Madrid, 48 A- C/ Madrid, 48 A- C/ Madrid, 48 C- CI Madrid, 48 

DÍA6 1 DÍA 14 1 DÍA 22 DÍA3 0 
A- C/ Zaragoza, 8 A- Av. de España, 46 A- C/ Madrid, 91 A- C/ Madrid, 48
NOTA: C/ Salvador. 6 (semiesquina C/ Leganés con a Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado. en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, l
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10/91 649 91 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil
Avda. Juan Carlos 1, 24
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos
Carretera de Getafe-Leganés
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría
C/ Chmrnca, s/n. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Yergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57. Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51
Centro Salud Margaritas
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95
Centro Salud Sector 111
Avda. Juan Carlos I, s/n.
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/9 l 696 14 34 
Centro Salud Getafe-Norte
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja
C/ Greco, sin. Tel. 91 695 60 4 7 
Ambulancias Cruz Roja
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 71 13  
Taxis (parada): Tel.: 91  695 10  05 
Manteñimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 



�LASH (§RÁFICO 

En las fiestas, las callea 
fueron las protagonistas 

L margen de los festejos más destacados, no hay que olvidar otros 
espectáculos: Deportes, exposiciones, actividades en los barrios, música, 
juegos, en fin, un amplio abanico de actividades en las que se involucran 
tanto los "autóctonos" como los "foráneos". Estos rebosan ilusión, amistad 
y ganas de divertirse a lo largo de los varios días que marcan las fiestas. 
Además, se ha contado con el Recinto Ferial, con sus atracciones 
y conciertos, las barras al aire libre y, con el guiño cómplice del buen 
tiempo reinante. Este año no se ha cumplido la tradición de que en fiestas 
siempre llueve, que buena falta nos hace; pero ha hecho que la calle 
se pudiera disfrutar al máximo. Ahora ya se empiezan a vislumbrar 
las del año próximo. � 
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Falla y 
Chamá 2005, 

Copa de Fiestas 
y Concurso 
de Bandas 
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Procesión de la Virgen 
y carroza realizada 

11 

por la Pastelería Izquierdo 
que cumple 100 años. 
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